

Personalien

Bernd Essler, Ton van der Poel, Selim Saykan

Bernd Essler, Geschäftsführer der Aberdeen Property Investors Deutschland GmbH, Köln, schied zum 31. August 2007 aus dem Unternehmen aus und legt außerdem sein Amt im Verwaltungsrat der Schwestergesellschaft Aberdeen Property Investors Luxembourg S.A. nieder. Der 1949 geborene Jurist stand seit Gründung der deutschen Niederlassung im Jahre 2005 dem Unternehmen vor. Ton van der Poel, Chief Financial Officer der Aberdeen Property Investors Europe B.V. in den Niederlanden, übernimmt interimistisch die Geschäftsführung der deutschen Gesellschaft. In Luxemburg wurde Selim Saykan, Head of Fund Administration, ebenso wie Ton van der Poel als neues Verwaltungsratsmitglied ernannt.

Silvia Schmitt- Walgenbach

Die Degi Deutsche Gesellschaft für Immobilienfonds mbH, Frankfurt am Main, hat Silvia Schmitt-Walgenbach mit Wirkung zum 1. September 2007 in die Geschäftsführung berufen. Silvia Schmitt-Walgenbach ist seit 1. März 2007 Generalbevollmächtigte bei der Fondsgesellschaft und hat in dieser Funktion den Verkauf des 2,45 Milliarden Euro schweren Spring-Portfolios aus dem Grundwert-Fonds verantwortet. Vor ihrem Wechsel zur Degi leitete Silvia Schmitt-Walgenbach seit 2005 den Bereich Strategie & Business Development der Dresdner Bank Group Real Estate, wo sie primär die Immobilieninvestments der Bank betreute.

Frank Pörschke

Der Sprecher der Geschäftsführung der Commerz Grundbesitz-Investmentgesellschaft mbH in Wiesbaden, Dr. Frank Pörschke, wechselte zum 1. September 2007 in die Eurohypo AG, Eschborn, wo er zunächst als Generalbevollmächtigter für die Bereiche Corporate Banking Kontinentaleuropa, Lateinamerika und Großbritannien sowie Recht zuständig

sein wird und damit Aufgaben des Vorstandsvorsitzenden Bernd Knobloch übernimmt. Dieser behält in der neuen Konstellation unverändert seine Zuständigkeiten für die USA und das Asiengeschäft, das Real Estate Investmentbanking sowie die Unternehmenskommunikation. Pörschkes formeller Eintritt in den Vorstand der Eurohypo wird im Verlauf des Jahres 2008 wirksam.

Uwe Ditt

Der Vorstand des BIIS Bundesverband der Immobilien-Investment-Sachverständigen e.V., Frankfurt am Main, hat Uwe Ditt zum neuen Vorsitzenden gewählt. Der 42-Jährige ist Partner des Sachverständigenbüros Ditt, Wicht und Partner in Hochheim am Main sowie Mitglied in den Sachverständigenausschüssen der Commerz Grundbesitz-Investmentgesellschaft mbH, der Commerz Grundbesitz-Spezialfondsgesellschaft mbH, der LB Immo Invest GmbH, der UBS Kapitalanlagegesellschaft mbH und der Westinvest Gesellschaft für Investmentfonds mbH.

Matthias Pietsch

Dr. Matthias Pietsch, Sprecher des Vorstands der LBS Bausparkasse Hamburg AG, ist zum 31. August 2007 zum Zeitpunkt der Fusion der Bausparkasse mit der Landesbausparkasse Schleswig-Holstein AG, Kiel, zur LBS Bausparkasse Schleswig-Holstein-Hamburg AG altersbedingt ausgeschieden. Pietsch hatte seit 1986 Vorstandsfunktionen in der LBS inne. Zuletzt war er darüber hinaus acht Jahre als stellvertretender Vorsitzender der LBS-Bausparkassenkommission, dem Führungsgremium der LBS-Gruppe, tätig.

Klaus-Peter Müller

Die Hauptversammlung der Eurohypo AG, Eschborn, hat beschlossen, den Aufsichtsrat der Gesellschaft auf sechs Mitglieder zu verkleinern. Dem neuen Gremium gehören als Aktionärsvertreter Klaus-Peter Müller, Sprecher des Vorstands der Commerzbank AG, Wolfgang Hartmann, Michael Reuther und Klaus Müller-Gebel sowie als Arbeitnehmervertreter Eva-Maria Jäger und Ingo Felka dem Aufsichtsrat an. Aus dem Gremium

ausgeschieden sind Dr. Achim Kassow, Prof. Dr. Hans-Peter Keitel und Dr. h.c. Hans Reischl sowie Wolfgang Barth, Herbert Bayer, Peter Birkenfeld, Cornelia Pielenz, Brigitte Siebert und Christian Weber.

Alexander von Cramm

Alexander von Cramm hat den Vorsitz im Vorstand der KWG Kommunale Wohnen AG, Bremerhaven, zum 31. August 2007 niedergelegt und ist im „besten beiderseitigen Einvernehmen“ aus dem Unternehmen ausgeschieden.

Joachim Hoof, Wolf-Dieter Ihle Harald Pfab

Im Zuge der Liquiditätskrise der Sachsen LB – Landesbank Sachsen Girozentrale, Leipzig, wegen Investitionen in verbriefte US-Subprime-Hypothekenkredite wurden die Vorstandsmitglieder Dr. Yvette Bellavite-Hövermann und Werner Eckert zum 30. August 2007 abberufen, nachdem bereits am 23. August 2007 Stefan Leusder sein Mandat niedergelegt hat. Herbert Süß, der Vorsitzende des Vorstands, übergibt sein Amt auf eigenen Wunsch zum 15. September 2007 Joachim Hoof, der diese Aufgabe vorübergehend wahrnimmt und während dieser Zeit seine Funktion als Vorsitzender des Vorstands der Ostsächsischen Sparkasse Dresden ruhen lässt. Neu in den Vorstand der Landesbank wurde Wolf-Dieter Ihle von der Landesbank Baden-Württemberg bestellt, der künftig für das Kapitalmarktgeschäft zuständig ist. Zudem wurde Harald Pfab, der von der BW-Bank kommt, in den Vorstand der Sachsen LB berufen, um das Unternehmenskundengeschäft zu leiten.

Peter Marc Stober

Peter Marc Stober ist seit 1. September 2007 neuer Sprecher der Geschäftsleitung der Landesbausparkasse Hessen-Thüringen. Er wird seinen Dienstsitz in Erfurt haben. Bisher war der 44-Jährige Mitglied des Vorstands der Allianz Dresdner Bauspark AG, Bad Vilbel.